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令和４年第３回東海市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開催日時   令和４年３月２２日 

開会 午前 ９時３０分 

閉会 午前１０時１７分 

 

２ 開催場所   ６０３会議室 

 

３ 出席者 

教 育 長                    加 藤 千 博 

委  員          木 原 鈴 江 

委  員          久 野 友 士 

委  員          石 川 真理子 

委  員          木 村 敏 幸 

委  員          村 上 直 人 

 

４ 欠席委員       なし 

 

５ 委員以外の出席者      なし 

 

６ 説明のため出席した者 

教育部長             田 眞理子 

教育委員会次長兼スポーツ課長  鈴 木 俊 毅 

芸術劇場館長兼芸術総監督    安 江 正 也 

学校教育課長          河 村 朋 大 

学校教育課統括主幹       中 島 達 也 

学校教育課主任指導主事     新 美   勲 

学校教育課指導主事       大 石 慎 也 

教員研修センター所長      岡 﨑 大 輔 

教員研修センター指導主事    蟹 江 紗 代 

社会教育課長          永 井 伸 明 

社会教育課統括主幹       正 城 彰 一 

文化センター館長        末  裕 代 

中央図書館長          内 山 香 織 

芸術劇場管理課長        伊 藤 孝 英 

文化芸術課長          阿 部 吉 晋 

 

７ 会議書記 

学校教育課統括主任   岩 間 貴 司 

学校教育課主任    岡 田 直 美 

 

８ 議事日程     別紙日程のとおり 

 

９ 傍聴人     なし 
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10 協議概要 

 

教育長（加藤 千博） 

ただいまから、令和４年第３回東海市教育委員会定例会を開会いたします。 

本日の議事日程については、あらかじめ配付いたしました日程表のとおり進め

たいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

これより会議に入ります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第１、「前回議事録の承認」を議題といたします。 

令和４年第２回定例会及び第１回臨時会の議事録についてお諮りいたします。 

本案については、承認することに御異議ありませんか。 

 

（ 「異議なし」の声 ） 

 

教育長（加藤 千博） 

御異議なしと認めます。よって、「前回議事録の承認」については、承認され

ました。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第２、「報告」を議題といたします。 

 

教育長（加藤 千博） 

報告のある委員はいらっしゃいますか。 

 

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって「報告」を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

次の日程に入る前に、採決いたします。 

日程第３、議案第６号、「東海市教育委員会職員の人事異動について」は人事

案件になりますので、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項

の規定により、公開しないことに決することについて、御異議ございませんか。 

 

（ 「異議なし」の声 ） 

 

教育長（加藤 千博） 

御異議なしと認めます。よって、日程第３の議案第６号は非公開といたします。 

ただいまの採決により、日程第３、議案第６号、「東海市教育委員会職員の人

事異動について」は、非公開としますので、関係者以外の職員は退室していただ
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きます。 

 

（部屋に残る職員＝部長、書記） 

 

教育長（加藤 千博） 

審議が終わりましたら、入室の案内をします。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第３、議案６号、「東海市教育委員会職員の人事異動について」を議題と

いたします。教育部長から提案理由の説明を求めます。 

 

教育部長（ 田 眞理子） 

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 

 

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって質疑を終わります。 

これより採決いたします。お諮りいたします。本案は、原案のとおり決定する

ことに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声） 

 

教育長（加藤 千博） 

御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

審議が終わりましたので、入室していただきます。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第４、議案７号、「令和４年度東海市教育基本方針について」を議題とい

たします。学校教育課長から提案理由の説明を求めます。 

 

学校教育課長（河村 朋大） 

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 

 

教育長（加藤 千博） 
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ないようですから、これをもって質疑を終わります。 

これより採決いたします。お諮りいたします。本案は、原案のとおり決定する

ことに御異議ありませんか。 

 

（ 「異議なし」の声 ） 

 

教育長（加藤 千博） 

御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第５、議案第８号、「学校評議員の委嘱について」を議題といたします。

指導主事から提案理由の説明を求めます。 

 

指導主事（大石 慎也） 

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 

 

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって質疑を終わります。 

これより採決いたします。お諮りいたします。本案は、原案のとおり決定する

ことに御異議ありませんか。 

 

（ 「異議なし」の声 ） 

 

教育長（加藤 千博） 

御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第６、議案第９号、「学校支援協議会委員等の解職又は解任及び委嘱又は

任命について」を議題といたします。指導主事から提案理由の説明を求めます。 

 

指導主事（大石 慎也） 

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 

 

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって質疑を終わります。 

これより採決いたします。お諮りいたします。本案は、原案のとおり決定する
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ことに御異議ありませんか。 

 

（ 「異議なし」の声 ） 

 

教育長（加藤 千博） 

御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第７、議案第１０号、「令和４年度全国学力・学習状況調査への参加につ

いて」を議題といたします。指導主事から提案理由の説明を求めます。 

 

指導主事（蟹江 紗代） 

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 

 

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって質疑を終わります。 

これより採決いたします。お諮りいたします。本案は、原案のとおり決定する

ことに御異議ありませんか。 

 

（ 「異議なし」の声 ） 

 

教育長（加藤 千博） 

御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第８、「その他の報告事項」を議題とします。 

から について、担当課長等から順に報告を求めます。 

 

学校教育課長、主任指導主事、教員研修センター所長、指導主事、社会教育課統括主

幹 

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

これより質疑に入ります。 から について、質疑の発言を許します。 

 

１番委員（木原 鈴江） 

英語が話せる子ども育成事業の取組について、子ども達が英語に対する抵抗感

をなくすためにＡＬＴを配置することはとても良いことだと思う。子ども達が授

業以外でＡＬＴと接する機会をもっと増やす活動の場が他にもあるのか。また、
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アンケート項目の中で「将来受験に役立つようにしたい」との回答が中学２年生

で６３％とありますが、中学２年生に対してＡＬＴが受験に役立つような指導は

あるのか。 

 

指導主事（蟹江 紗代） 

ＡＬＴの活動としては、小学校については授業以外でも掃除や給食、休み時間

などを子ども達と一緒に活動し、英語でコミュニケーションをとる機会を設けて

おります。中学生については、現在はスピーキングテスト等を行い実践的に英語

を活用し、受験に関わらず能力を高める機会を作っていきたいと考えております。 

 

教育長（加藤 千博） 

ほかにないようですから、これをもって質疑を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

続いて から について、担当課長等から順に報告を求めます。 

 

文化センター館長、文化芸術課長、学校教育課長、学校教育課統括主幹、教育委員会

次長兼スポーツ課長 

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

これより質疑に入ります。 から について、質疑の発言を許します。 

 

２番委員（久野 友士） 

新施設整備基本計画について、市民の方がＨＰなどで閲覧することはできるの

か。 

 

文化センター館長（末  裕代） 

３月１８日付けでＨＰに概要版と併せて掲載しております。 

 

１番委員（木原 鈴江） 

  新施設整備基本計画について、映像に特化した施設ということで中学校、高校、

大学の放送部等が施設を使用して勉強等できないか。また、東海市独自の映画祭

等、今後予定されているものはあるか。 

 

文化センター館長（末  裕代） 

中学生、高校生、大学生の利用について、現在は東海商業高校、名古屋造形大

学にヒアリング等を開始しております。今後は小中学校にもどのように活用して

いきたいか等ヒアリングし、施設の形態も合わせられるものについては対応して

いきたいと考えております。東海市独自の映画祭については、基本計画本書の１

４ページ③の地域発信事業の具体的事業イメージで少し触れており、新施設独自

の映画祭や配信サービス等により、映画や新たなまちの魅力を国内外へ発信して

いくことができたらと考えております。 
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１番委員（木原 鈴江） 

  芸術劇場の自主文化事業について、キエフ・クラッシック・バレエはウクライナ

の状況がとても大変な中で公演に影響はないか。 

 

文化芸術課長（阿部 吉晋） 

  ウクライナのバレエに関する情報はインターネット等でも色々な情報が錯綜して

いるところではございますが、唯一連絡がとれているであろうと推測されるプロ

モーターからの情報によりますと「現時点では、安全なところに避難していると

の情報を得ており、影響はございません。」との確認を得ております。大変人気

がある公演で、この２年間コロナウイルスの影響で公演が中止となっていたこと

もあるため、早い時点で的確な情報を掴みつつ、実施が可能かぎりぎりのところ

まで待って判断していきたいと考えております。また、実施が可能となればウク

ライナへの支援にもなり得ると考えております。 

 

教育長（加藤 千博） 

ほかにないようですから、これをもって質疑を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

のその他について、何かありますか。 

 

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって終わります。 

以上で「報告事項」を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

以上をもって、今回定例会に付議された案件の審議は全て終了いたしました。 

これをもって、令和４年第３回東海市教育委員会定例会を閉会いたします。 

 


